



PV Assemblée générale du 15.03.2024

Cher(ères) membres Equivia,

Vous trouverez, ci-dessous le PV de l'assemblée générale 2024.

Excusés : Frédéric Schneider, Yvan Gendre, Nicole et Flavie Eltschinger, Nicole et Pierre Flouck, Vincent Schickel, Roland et Chiara Dettori, Chloé Sticher, Marc Bourqui, Sadry Forat, Karine Baechler, Danielle Gagnaux, Isabelle Burgy, Philippe Genoud, Jacky Gendre, Amandine Mouron, Nicole Barmaverain, La commune d'Hauterive, La commune de Neyruz.

Scrutateurs : Régine Wölpert et Roger Daccord

1. Salutations

La présidente souhaite la bienvenue à tout le monde et remercie les présents à cette 23^e assemblée générale.

2. Approbation des comptes 2022

Les comptes sont à nouveau présentés. Les erreurs sont dues aux écritures transitoires. Ces écritures sont compliquées et c'est pour ceci que les vérificateurs n'ont rien vu. Le montant des cotisations, des actifs et passifs ont changés. Les comptes sont approuvés à l'unanimité. Merci de la confiance.

3. Approbation du PV 2023

Pas de remarques dans le PV 2023. Le PV est approuvé à l'unanimité.

4. Rapport d'activités 2023

Sans le rallye, les entretiens des chemins ne pourraient se faire.

Le 10 avril 2023, 200 participants étaient au départ du rallye. Un très bon retour des cavaliers a été fait ! Merci aux sponsors ainsi qu'aux participants. C'est grâce aux sponsors que nous pouvons organiser ce parcours. Merci à André également pour l'accès aux infrastructures, sans oublier, bien sûr, les bénévoles qui sont également très précieux !

Le 13 mai 2023, le réseau d'Hauterive a été inauguré avec une bonne soupe de Chalet concocté par Fatmir.

5. Comptes 2023, rapport des vérificateurs et approbation

Tableau des comptes 2023 ci-dessous.

	2022	2023
--	------	------

Résultat d'exploitation	- 3 473,65 CHF	850.83 CHF
Bénéfices du rallye	7 353,15 CHF	8 085,27 CHF
	3 879,50 CHF	8 936,10 CHF
Actif		
Caisse	115,10 CHF	115,10 CHF
Banque BCF	37 261,70 CHF	47 118,10 CHF
Actifs transitoires	1 030.30 CHF	- CHF
TOTAL Actif	38 407,10 CHF	47 233,20 CHF
Passifs		
Capital propre au 01.01	34 287,60 CHF	38 167,10 CHF
Résultat de l'exercice	3 879,50 CHF	8 936,10 CHF
Passifs transitoires	240,00 CHF	130,00 CHF
TOTAL passif	38 407,10 CHF	47 233,20 CHF

Sara Scharrer et Nadine Sommer recommandent d'approuver les comptes. Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

6. Budget 2024

Tableau du budget 2024 ci-dessous :

		Comptes 2023	Budget 2024
	Recettes		
Exploitation	Intérêts	19,30 CHF	20,00 CHF
	Cotisations	5 600,00 CHF	6 000,00 CHF
	Dons divers	680,00 CHF	100,00 CHF
	Sponsoring communes	250,00 CHF	250,00 CHF
Rallye	Inscriptions	6 090,00 CHF	6 000,00 CHF
	Recettes cuisines	4 697,30 CHF	4 500,00 CHF
	Sponsoring bâches	1 600,00 CHF	1 500,00 CHF
	Sponsoring autres	150,00 CHF	150,00 CHF
	TOTAL recettes	19 086,60 CHF	18 520,00 CHF
	Dépenses		
Exploitation	Frais bancaires	13,02 CHF	50,00 CHF
	Frais de comité	504,70 CHF	500,00 CHF
	Frais de bureau et de timbre	313,50 CHF	250,00 CHF
	Création réseau Hauterive	1 962,45 CHF	14 000,00 CHF
	Entretien réseaux	1 092,00 CHF	4 000,00 CHF
	Equi-news	322,60 CHF	300,00 CHF
	Site internet	151,65 CHF	150,00 CHF
	Assurance	430,30 CHF	500,00 CHF
	Dépenses diverses	908,25 CHF	500,00 CHF
Rallye	Nourriture et fourniture	3 156,70 CHF	3 000,00 CHF
	Plaques d'écurie	1 066,23 CHF	1 000,00 CHF
	Frais divers	229,10 CHF	250,00 CHF
	TOTAL dépenses	10 150,50 CHF	24 500,00 CHF

Approbation du budget 2024

avec les travaux pour la piste de galop d'Hauterive !

7. Démissions et élections des nouveaux membres au sein du comité

14 membres ont quitté l'association, 20 membres sont nouveaux. Il y a 119 membres à ce jour.

Myriam quitte son rôle de présidente et le comité pour raisons de santé et professionnelles. Alexandra Summermatter rejoint le comité et est acclamée par l'assemblée.

8. Nomination des vérificateurs

Sarah Gagnaux devient première vérificatrice, Philippe Chatagny devient vérificateur.

9. Activités 2024

Thème du rallye : poisson d'Avril !

Environ 20 bénévoles manquent pour le rallye 2024. Nous nous réjouissons de vous y voir !

5 octobre 2024 : journée des travaux. La journée sera reportée à la semaine d'après si la météo est mauvaise.

10. Divers

Attention ! Seuls les chemins carrossables sont accessibles !

Stéphane nous communique des informations sur les itinéraires de mobilité qui permettraient d'utiliser les chemins non carrossables. La loi interdisait aux chevaux d'en sortir. Depuis peu, une nouvelle loi (sur la mobilité) existe. Nous allons faire un travail pour faire rentrer notre réseau équestre dans cette loi.

Jusqu'à présent, il y avait des conventions avec les propriétaires de forêt.

Une mise à l'enquête aura lieu auprès des particuliers où le réseau passe.

La plupart des chemins sont communaux donc ne devrait pas poser de problème.

Réseau de Prez : un brouillon a déjà été fait. Il faudra voir si la meilleure stratégie est d'attendre une mise à l'enquête par l'Etat pour faire tout en même temps ou s'il faut faire des conventions avec chaque propriétaire, ce qui est fastidieux.

Philippe Chatagny demande si il pourrait arriver qu'on dise oui aux VTT mais pas aux cavaliers ? Non, en principe les deux seront autorisés...

Y aurait-il possibilité de faire rentrer des cotisations par cette nouvelle loi ? Bonne question... Il faudrait que ça ne passe pas dans les caisses de l'Etat uniquement, si ça devient le cas.

Myriam remercie tout le comité pour son travail sans qui tout ça n'aurait pas lieu !

Philippe remercie le comité pour le travail fait durant l'année, avec les soucis qui sont liés ! Cela fait plaisir de voir que le réseau Hauterive est debout !

Une question vient sur l'USL de Prez : peut-on revenir sur la décision ? On a besoin des communes. Une grande concentration de chevaux se trouve à cet endroit !

A son avis, c'est une erreur de ne pas en faire partie.

La commune paie 250.- de cotisations. En discutant, on pourrait demander un peu plus à la commune car de nombreuses personnes utilisent les chemins.

Il aimerait qu'on revienne sur notre décision. La commune risque de nous demander le local en retour et de ne pas payer la cotisation.

Il y a une cotisation à payer pour rentrer dans l'USLP.

Stéphane comprend mais pense que l'USL et la commune ne sont pas liés.

Myriam souligne que nous avons déjà beaucoup de travail et que si nous devons encore envoyer des bénévoles là-bas, cela deviendra compliqué.

A revoir et rediscuté pour 2025.

Nadine Sommer remarque que certains cavaliers sont nouveaux et ne sont pas membres Equivia. Elle constate qu'ils ne sont pas sensibilisés au réseau.

Myriam annonce qu'un code QR est maintenant dans l'EquineWS pour payer la cotisation pour faciliter le paiement.

Christophe fait savoir qu'il y a 2 ans, nous avons fait le tour des écuries et que cela ne fut malheureusement pas glorieux.

Les affiches et panneaux d'entrée seront améliorés avec le code QR également afin que les cavaliers extérieurs puissent faire un paiement lorsqu'il se promène sur le réseau.

Nous encourageons les membres à sensibiliser les nouveaux arrivants dans les écuries, ceci pour être membre mais aussi pour respecter !

Nous rappelons que les chemins qui ne sont pas balisés avec les panneaux Equivia ne sont pas autorisés aux chevaux. Nous devons respecter les règles, c'est la loi !

Régine souligne encore que nous avons vraiment beaucoup de chance avec nos réseaux !

Remerciements à l'assemblée pour la présence et l'interaction. A vos fondues !

La Secrétaire

Lucile Corrêa-Bovet

ANNEXE 1 : TABLEAU DES COMPTES 2023

	2022	2023
Résultat d'exploitation	- 3 473,65 CHF	850.83 CHF
Bénéfices du rallye	7 353,15 CHF	8 085,27 CHF
	3 879,50 CHF	8 936,10 CHF
Actif		
Caisse	115,10 CHF	115,10 CHF
Banque BCF	37 261,70 CHF	47 118,10 CHF
Actifs transitoires	1 030.30 CHF	- CHF
TOTAL Actif	38 407,10 CHF	47 233,20 CHF
Passifs		
Capital propre au 01.01	34 287,60 CHF	38 167,10 CHF
Résultat de l'exercice	3 879,50 CHF	8 936,10 CHF
Passifs transitoires	240,00 CHF	130,00 CHF
TOTAL passif	38 407,10 CHF	47 233,20 CHF